



体験的な学びの充実

本校では、体験的な学びの機会を重視し、そのような機会をできる限り多く設定するように努めています。それは、子どもたちが「自ら考え、行動し、学びを通して成長する」ことができるようになることを目指しているからです。体験的な学びを通して、子どもたちが将来、社会に参画して活躍できるようになることを期待しています。

【体験的な学びを通して、成長していく力】

五感を使って直接体験することで、より理解を深め、知識が定着しやすくなる。

自分の考えを言葉や行動で表現する力がついてくる。

体験を通して問題を発見し、解決策を考える力がついてくる。

社会に出てからも役立つ、コミュニケーション能力が育ってくる。

【4年生 3校交流会】9月10日（火）

令和8年度開設の新しい小学校に向けて、合川小、天名小の子どもたちが来校し、一緒に英語の授業を受けたり、レクリエーションを楽しんだりしました。



【5年生 4校交流会】9月12日（木）

天栄中学校区区の4校（合川小、天名小、栄小、郡山小）が集まって、合唱の練習や南中ソーランを一緒に踊ったりして、交流を深めました。



【1・2年生 さつまいも掘り】2年9月26日（木） 1年10月16日

1学期に植えたさつまいもが大きく育ちました。大きく育ったサツマイモを掘り出すのに苦労しましたが、コツを教えてもらいながら、頑張って掘り起こしていました。



【5年生 海岸清掃】10月9日（水）

ウミガメネットワークの米川さんをはじめ、地域ボランティアの皆様をサポートしてもらいながら、磯山海岸のゴミを集めました。そこで集めたものを活用して、作品をつくり、美術作品展に応募する予定となっています。



【3年生 未来応援人「書道」】1年10月16日（水）

未来応援人の近藤秋香（しゅうこう）先生に来ていただき、毛筆の起筆、送筆、収筆の基本を教えてもらいました。



【4年生 食育（カルビー）】10月15日

カルビー（株）の職員の方を招いて、食育の授業をしてもらいました。お菓子を通じて、「望ましい食習慣」や「自己管理能力」について学ぶことができました。

